



Critica MC a oposición por 'golpe' a Tribunal

MARTHA MARTÍNEZ

Como un despropósito, calificó el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, que la alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) se preste a darle un "golpe" al Tribunal Electoral federal en el momento de mayor confrontación y acoso al Poder Judicial.

Señaló que el apoyo de la oposición a la reforma constitucional que acota las facultades del órgano electoral sólo se explica por el deseo de los dirigentes de perpetuarse en el poder.

"Nos parece un despropósito que Va por México se preste, nuevamente, a afilar el hacha del verdugo", indicó.

Álvarez Máynez subrayó que la intención de acotar al Tribunal ocurre en el momento de mayor acoso al Poder Judicial en lo que

va de este siglo, en vísperas de la elección presidencial y "con las corcholatas violando la ley todas las semanas y en todo el país".

"Es injustificable e inadmisibles este golpe al Tribunal Electoral; sólo puede entenderse por el deseo de los actuales dirigentes de perpetuarse en el poder y por un pacto con el régimen a espaldas de los ciudadanos", advirtió.

REFORMA publicó

ayer que la mayoría de las bancadas en San Lázaro impulsan un acuerdo de impunidad a través de una iniciativa de reforma constitucional en contra del Tribunal Electoral, desde el cual se han emitido resoluciones contra decisiones del Congreso, de dirigentes, candidatos y legisladores.

A través de sus redes sociales, el diputado Mauro Garza, también de MC, adelantó que su bancada

votará en contra de la iniciativa promovida por seis de las siete bancadas representadas en la Cámara baja.

"La postura (de la bancada emecista) es clara; no votaremos a favor de una iniciativa que acote facultades al @TEPJF. informa. No podemos ser permisivos a un proyecto que perjudica directamente a sectores que necesitan representatividad en el país", afirmó Garza.

La iniciativa de reforma constitucional, que cuenta con el apoyo de la coalición Juntos Hacemos Historia (Morena, PVEM y PT) y la alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) establece, entre otros puntos, que sólo los partidos podrán decidir sobre los grupos vulnerables, lo que impediría que progresen juicios de derechos políticos de mujeres, personas con discapacidad, transgénero, migrantes e indígenas.

Jorge Álvarez Máynez, diputado de MC



Es injustificable e inadmisibles este golpe al Tribunal Electoral; sólo puede entenderse por el deseo de los actuales dirigentes de perpetuarse en el poder.

Especial